
ОТДЕЛ БИБЛИОТЕЧНО-ИНФОРМАЦИОННОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ МФК 

БИБЛИОТЕКИ КГМУ 



Курская правда. – 2012.  – 5 апреля (№36). – С. 6. 
 

 

Еще один шаг в будущее 

В медико-фармацевтическом колледже Курского государственного медуниверситета 

прошли традиционные дни науки, знания и профессионализма, включающие в себя V 

Международную научно-практическую конференцию студентов среднего 

профессионального образования «Шаг в будущее» и Международный профессиональный 

конкурс «Лучший по профессии» по специальности «Фармация». 

В конференции приняли участие около 30 ссузов области, а также студенческие делегации 

из Орла, Калуги, Белгорода, Тулы, Харькова, Сум, Горловки. Работа конференции, 

посвященной 980-летию образования города Курска, проходила в секциях истории, 

краеведения, молодежной политики, социальных проблем, медицины, фармации, наук о 

земле, природе и окружающей среде. 

За звание «Лучший по профессии» боролись 12 участников из 7 учебных заведений (в 

2011 году в конкурсе участвовали 8 студентов из 4 ссузов). Конкурсанты прошли 

тестирование по специальным дисциплинам, отвечали на вопросы «Своей игры», 

определяли ассортимент лекарственных препаратов и лекарственное растительное сырье, 

решали профессиональные задачи по оформлению аптечной витрины, консультированию 

посетителей аптеки. 

«В Курском медико-фармацевтическом колледже накоплен немалый опыт в проведении 

коллективных творческих мероприятий и профессиональных конкурсов среди студентов 

выпускного курса, — говорит директор колледжа Сергей Мишустин. — Они органически 

связаны с процессом профессионального образования и являются его естественным 

продолжением. Современный имидж фармацевта включает много аспектов: единство 

знаний и опыта, постоянный интерес к новостям, инновационным технологиям, 

вежливость и внимательность к посетителям аптеки, желание помочь больным людям, 

этику по отношению к коллегам, такт и отзывчивость. По многим этим критериям, 

реализованным в конкурсной программе, определялся эталон будущего аптечного 

профессионала. Конкурсанты проявили себя как компетентные специалисты, владеющие 

комплексом практических умений и навыков. Они способны решать поставленные перед 

ними задачи и проблемы, умеют организовывать свою трудовую деятельность». 

Гран-при конкурса завоевала студентка медико-фармацевтического колледжа КГМУ 

Юлия Легонькова. 1-го места удостоена студентка колледжа Харьковского национального 

фармацевтического университета Инна Синенко. Итоги конкурса были обсуждены за 

«круглым столом». 

Тамара Антипенко 

Источник:  http://www.kpravda.ru/article/education/019988/ 
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«Караван дружбы» 

В медико-фармацевтическом колледже КГМУ в течение всего учебного года реализуется 

проект «Мы такие разные», в рамках которого проходил студенческий фестиваль 

этнокультур «Караван дружбы». 

На первом его этапе был проведен конкурс творческих работ студентов, среди которых — 

вязание, вышивка, мозаика, бисероплетение. На втором студенты представляли культуру 

своих стран, демонстрировали национальные традиции – от Армении и Азербайджана до 

Малайзии и Бразилии, а еще предлагали гостям продегустировать свои национальные 

блюда. 

Все участники «Каравана дружбы» были награждены дипломами. Яркое и красочное 

мероприятие завершилось общим хороводом всех участников, жюри и гостей. 

 

Елена МАКСИМЧУК 
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Артистизм фармацевту не помешает 

В Курском медико-фармацевтическом колледже прошел третий международный 
конкурс студентов среднего профессионального образования по специальности 
«Фармация». Его участниками стали 12 будущих фармацевтов из Белгорода, 
Тулы, Старого Оскола, Калуги, Орла и Харькова. Курянка Виолетта Зайцева как 
представитель принимающей стороны участвовала вне конкурса. 

Помимо обладания знаниями, фармацевты должны быть ответственными и 
аккуратными, терпеливыми и точными, иметь отличную память и быть 
доброжелательными и отзывчивыми. 

Все эти качества продемонстрировали конкурсанты в ходе выполнения предложенных 
заданий. И здесь требовались твердое знание предметов, умение применять их на 
практике в конкретной ситуации. Ребятам пришлось пройти тестирование по 
специальным дисциплинам с использованием компьютерных технологий, проявить 
артистичность, представляя «Визитную карточку», ответить на сложные вопросы по 
фармакологии, фармакогнозии, фармацевтической химии и блеснуть знанием латыни и 
истории фармации. 

Одним из самых сложных и интересных заданий, потребовавшим и знаний, и 
практического умения, стала деловая игра «Консультирование и информирование 
покупателей при продаже лекарственных препаратов». 

Практически все конкурсанты успешно справились с заданиями. Как заметила 
председатель жюри, декан фармацевтического факультета КГМУ профессор Ирина 
Дроздова, было понятно, что все учебные заведения представили лучших своих 
студентов. 

– Бесспорно, отлично выполнить такую важную и ответственную работу может не 
каждый, – заметила Ирина Леонидовна. – Ведь она предъявляет особые требования не 
только к объему специальных знаний, но и к личности человека. Фармацевты не имеют 
права на ошибки в своей работе, потому что они могут быть трагическими и 
непоправимыми. И не беда, что сегодня кто-то из-за волнения не смог блеснуть по 
полной. У наших конкурсантов впереди много времени, чтобы пополнить свой багаж 
знаний. Вся их дальнейшая работа — учеба и вечная сессия. 

Жюри, в состав которого вошли и преподаватели учебных дисциплин, и представители 
аптечной сети, лучшей назвало Татьяну Костину — студентку Калужского медколледжа. 

Второе и третье места заняли представители Харькова, Старого Оскола, Орла, 
Липецка, Калуги. 

Все участники получили сертификаты и памятные подарки. 

Особо хочется отметить великолепную организацию конкурса. Куряне позаботились, 
чтобы мероприятие прошло красиво и увлекательно. Не было скучных конкурсов, 
необоснованных пауз. Все проходило динамично, без сучка и задоринки. 

Очень украсило мероприятие театрализованное выступление курских студентов. 
«Жизнь коротка, искусство вечно!» 

Ольга ГЛУХИХ 
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В Курск слетелись добровольцы  
 

В Курской области около четырехсот волонтерских отрядов, в 

состав которых входят люди разных возрастов и профессий. 

Больше всего среди них студентов, школьников и педагогов. 

Добровольцы заботятся о чистоте родного города, помогают 

пожилым, детям-сиротам, людям с ограниченными 

возможностями, восстанавливают имена погибших в Великой 

Отечественной войне.  Этот список можно продолжать долго: 

направлений работы огромное количество. Чтобы волонтеры 

обменялись опытом, 27-28 ноября в Курске восьмой раз прошел слет добровольческих 

молодежных отрядов области. 

 

На слете подвели итоги областного конкурса "Доброволец года - 2014". Участие в нем 

позволяет волонтерам рассказать, чем они занимаются.  

 

- Общество должно видеть своевременно ту работу, которую делают добровольцы. Не 

только чтобы сказать "спасибо", но и чтобы пример становился заразительным, - говорит 

Алла Чертова, председатель областного комитета по делам молодежи и туризму.  

 

Специальный приз экспертной комиссии получила Элина Запорожская за социальный проект 

"Глаза больных детей". 

 

 - Своим проектом мы попытались донести до сознания людей, что сострадание к больным 

детям надо преобразовать в содействие, мало пожалеть такого ребенка, ему нужно помочь, - 

рассказывает девушка. Она занимается с детьми-инвалидами в интернатах, 

реабилитационных центрах Курчатова. Учит их ходить, кушать, играет с ними и общается.  

 

- Я чувствую трепет рядом с такими детками, мне очень нравится помогать им. Мама 

переживает за меня, боится, что мне будет тяжело. Но тяжело то, что не по душе. А это 

"мое", - делится Элина. Кстати, и специальность девушка выбрала "помогающую": после 

школы в этом году осознанно поступила на дефектологический факультет.  

 

В номинации "Помощь детям" первое места занял отряд "Забота" медико-фармацевтического 

колледжа КГМУ.  

 

- Мы работаем с детьми-инвалидами, детьми-сиротами. Проводим благотворительные акции, 

собираем пожертвования. Сейчас начали сбор средств от продажи "ненужных" вещей на 

барахолке. Студентам нравится помогать. А я вижу, как они становятся дружным 

коллективом. Волонтерство дает возможность воспитать сознательное, доброе поколение, - 

говорит Елена Максимчук, руководитель отряда "Забота".  

 

А вот что о своем опыте волонтерства рассказывает обладательница "Гран-при" за 

социальный проект "Добровольцы - детям" Инна Шашкова, представляющая Советский 

социально-аграрный техникум Советского района:  "Я работаю со слепыми. Как-то я 

помогала семейной паре, оба лишены зрения. Помню, они сказали мне, что хотят просто 

поговорить, чтобы я просто побыла рядом. Тогда я поняла, что была для них глазами, могла 

рассказать о том, чего они не видят. Я счастлива, когда помогаю. И не только материально. Я 

убедилась, что моральная поддержка много значит".  

 

Об антинаркотическом волонтерском движении в области рассказала Ольга Лобова, главный 

специалист-эксперт УФСКН РФ по Курской области. Она сделала акцент на проблему 
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распространения "спайса", призывала обращать внимание на объявления о продаже 

наркотика.  

 

- В октябре добровольцы закрасили около четырехсот надписей с опасной рекламой на 

заборах и стенах зданий, - сообщила Ольга.  

 

В новом году планируется создание регионального Волонтерского корпуса 70-летия Победы, 

который поможет постоянно обмениваться опытом. Кстати, Алла Чертова призывала 

использовать только русское слово "добровольцы". Но главное в добровольческой работе не 

слова, а действия. Помогать может каждый. Достаточно захотеть. 

 

Анастасия Кальчинская 
Источник: http://www.gazetakursk.ru/molodayagvardiya/11021-v-kursk-sletelis-dobrovoltsy.html 
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Найти работу поможет ярмарка вакансий 
В областной клинической больнице прошла ярмарка вакансий 

для работников системы здравоохранения. В ней приняли 

участие более 200 студентов-выпускников Курского 

медицинского колледжа и Курского государственного 

медуниверситета. Выбрать место будущей работы студенты 

могли в 37 лечебно-профилактических учреждениях города и 

области. 

- Мы ежегодно проводим ярмарки вакансий, и они всегда пользуются спросом, - говорит 

организатор мероприятия, заместитель директора "Курского базового медицинского 

колледжа" по практическому обучению Олеся Смольнякова. - Работодатели довольны тем, 

что могут набрать подходящих специалистов, удовлетворены уровнем их подготовки. И, как 

показывает практика, почти в 100% случаев выпускники приходят работать туда, куда они 

записались на ярмарке. 

Студенты заранее получили список работодателей и тех вакансий, которыми они 

располагают. В 25-страничном документе были указаны не только адреса медучреждений, но 

и зарплаты, условия труда, а так же предоставляемые работникам бонусы. 

- Для тех, кто поедет работать в район, существуют меры соцподдержки: оплата 

коммунальных услуг, возмещение части стоимости жилья. Ряд районов реализует 

муниципальную программу "Земский фельдшер", которая предоставляет подъемные 

молодым специалистам - 300 тысяч рублей, - рассказывает заместитель председателя 

комитета здравоохранения Курской области начальник управления организационной, 

правовой и кадровой работы Алла Сусликова. - Однако дефицит средних медицинских 

кадров имеет место. Их в три раза меньше, чем необходимо. А все потому, что престиж 

профессии в последние годы упал, и многие выпускники ушли работать не по 

специальности. Сейчас мы совместными действиями пытаемся возродить уважительное 

отношение к труду фельдшера, медсестры и врача. 

Сами студенты с энтузиазмом отнеслись к предоставленным ярмаркой возможностям. Они 

заранее ознакомились с реестром вакансий - а это порядка  400  предложений 

трудоустройства в лечебно-профилактические учреждения города и области. Теперь у них 

появилась возможность личного контакта с главными сестрами, сотрудниками кадровых 

служб больниц и поликлиник, родильных домов и диспансеров. Заработная плата, нагрузка, 

возможность совмещения, условия труда и профессионального роста - об этом они спросили 

у работодателей лично. 

- С будущими начальниками общаться не боимся, мы проходили практику и знаем, на что 

делать упор в беседе, - говорит выпускница медицинского колледжа Ольга Алтухова. - 

Главное то, что мы хотим лечить людей. Поэтому работать пойдем точно по специальности. 

К слову, заработная плата средних медицинских работников в Курске в среднем составляет 

18 200 тысяч рублей. При этом часто есть возможность совмещать должности и работать 

больше, чем на ставку. 

Сергей КУЗНЕЦОВ 
 

Адрес в сети: http://gazetakursk.ru/molodayagvardiya/13050-najti-rabotu-pomozhet-yarmarka-vakansij.html  

http://gazetakursk.ru/molodayagvardiya/13050-najti-rabotu-pomozhet-yarmarka-vakansij.html
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ВРЕМЯ ВЫБИРАТЬ 
 

ЗАКАНЧИВАЕТСЯ УЧЕБНЫЙ ГОД, А ВМЕСТЕ С НИМ НАСТАЛА ПОРА 

ОПРЕДЕЛИТЬСЯ СО СВОИМИ ПЛАНАМИ НА БУДУЩЕЕ НЫНЕШНИМ 

ВЫПУСКНИКАМ ШКОЛ. В ЭТОМ ИМ ПОМОГЛА ПРОШЕДШАЯ В 

СТЕНАХ КУРСКОЙ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ 

АКАДЕМИИ ВЫСТАВКА "ОБРАЗОВАНИЕ. НАУКА. КАРЬЕРА". 

 

Почти 30 учреждений высшего и профессионального образования вот уже 7 лет собираются вместе, для 

того чтобы школьники могли получить "из первых рук" актуальную информацию об учебных заведениях 

области, своими глазами увидеть, чем занимаются в тех или иных вузах и ссузах, пообщаться со студентами и 

преподавателями. 

Сельскохозяйственная академия в этом году отметит свой юбилей. На протяжении 65 лет она готовит 

агрономов, ветеринаров, экономистов, инженеров и других специалистов высокого уровня. В этот раз на 

выставке презентовали награды за достижения в исследовательской, творческой и спортивной деятельности 

студентов, продемонстрировали свои научные разработки. 

– Я впервые на подобном мероприятии, думаю, что в 10 классе уже пора определиться с будущей 

профессией. А здесь есть хорошая возможность посмотреть, чем занимаются в том или ином учебном 

заведении, сравнить их, сделать для себя какие-то выводы, – рассказал ученик Верхнемедведицкой средней 

общеобразовательной школы Николай СОЙНИКОВ. – Кроме того, можно узнать о количестве бюджетных или 

целевых мест, требованиях при поступлении. Не нужно ездить по всем вузам города, все в одном месте. 

 

Мероприятие не ограничилось только предоставлением информации об образовательных организациях. 

Экспозиция медико-фармацевтического колледжа предлагала гостям полакомиться фруктами или 

аскорбинками, а также приобрести навыки оказания первой медицинской помощи пострадавшим, 

продемонстрированные членами студенческого научного общества КГМУ. Школьники познакомились с 

историей учебных заведений, узнали, как они собираются развиваться дальше и о перспективах в выбранной 

профессии. 
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На выставке можно было попробовать свои силы и  

в оказании первой медицинской помощи 
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– Как показывает практика, с каждым годом система среднего 

специального образования становится все более востребованной. И 

условия обучения в таких учреждениях существенно изменились. 

Недавно прошел чемпионат World Skills Russia, где наши студенты 

продемонстрировали владение профессиями, которые только становятся 

востребованными, например, лазерная сварка, – рассказал председатель 

комитета образования и науки Курской области Александр Худин. 

В этом году увеличилось количество бюджетных мест для 

поступления. Теперь их 3500 в вузах и 6500 в ссузах. Кроме того, 

выросло количество целевых мест, например, в КГМУ их свыше 60%. А 

это значит, что перед нынешними абитуриентами открыты все дороги. 

Осталось только сделать правильный выбор – специальности и учебного 

заведения. 

Лариса МАРКОВЧИНА 
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Зрят в корень 

 

На днях в регионе впервые выбирали лучшего будущего зубного техника Курской 

области 
За звание лучшего состязались студенты двух учебных заведений соловьиного края: медико-

фармацевтического колледжа КГМУ и базового медицинского колледжа. Все заканчивают 

обучение по специальности «Стоматология ортопедическая» и совсем скоро должны будут 

сдавать выпускные экзамены и трудоустраиваться. 

От кубка победителя участников отделяли несколько испытаний, среди которых нашлось место и 

«сухой» теории, и практике, и творчеству. Так, помимо блестящих ответов на устные задания, 

конкурсантам нужно было показать свои умения в починке зубного протеза и в изготовлении 

слепка для зубной коронки. 

 

Кнарик Тамасян 

Результат выполнения каждого из конкурсных заданий оценивало экспертное жюри в составе 

ведущих стоматологов региона. В числе главных критериев успеха были аккуратность, точность, 

стерильность, демонстрируемые участниками конкурса в процессе работы над заданиями. 

Впрочем, эти характеристики для них и вне конкурса являются непреложными истинами. С 

самых первых занятий преподаватели воспитывают в будущих зубных техниках серьезное 

отношение к своей профессии, учат неотрывно следить за чистотой на рабочем месте, вдумчиво 

проводить замеры и тщательно оттачивать каждое свое движение. 

– Зубному технику нужно хорошо знать теорию и обязательно необходимо тренироваться, 

нарабатывать практический опыт. Каждое движение приходится повторять много-много раз, 

чтобы его отточить. Попробовать нам дают многое, мы смотрим, учимся. Настоящих пациентов я 

пока не лечила, но думаю, что для начала работы полученных знаний хватит, а там уже и сама 

буду совершенствоваться, – уверена студентка медико-фармацевтического колледжа КГМУ Анна 

Бугрименко. 
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В работе зубного техника аккуратность стоит 
на первом месте 

– Мой дядя – зубной техник, и я эту профессию хотел выбрать с седьмого класса. Когда 

поступил, можно сказать, мечта сбылась. Стараюсь учиться, поэтому в число лучших участников 

и вошел. Мне кажется, чтобы стать хорошим зубным техником, нужно иметь старание, желание и 

усидчивость. И даже, если победит кто-то другой, участие в конкурсе мне поможет в будущем, – 

поделился студент Курского базового медицинского колледжа Александр Еськов. 

Абсолютным победителем конкурса профессионального мастерства стала студентка Курского 

базового медицинского колледжа Кнарик Тамасян. Помимо кубка и бурных аплодисментов зала, 

девушка получила симпатию потенциальных работодателей и заметно увеличила свои шансы на 

успешное трудоустройство. 

Ирина ЛЕОНОВА 
 

Адрес в сети: http://www.kpravda.ru/article/education/040883/ 
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Не упуская
жизнь
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К У Р С К И Й  К Р А ЙБЕЗ НАРКОТИКОВ
Тематическое мероприятие «Скажи наркотикам 
Нет!» состоялось в детской школе искусств № 2 
имени Ивана Гринева. Антинаркотическую про
грамму представили первокурсники Курского 
медико-фармацевтического колледжа.

В этот раз сотрудники наркоконтроля 
не проводили с детьми разъяснительные 
беседы. Формат был куда интереснее и 
доступнее - студенты отделения «Лечеб
ное дело» своим примером наглядно по
казали сверстникам, как правильно вести 
здоровый образ жизни.

Будущие медики разыграли познава
тельный спектакль об опасности зараже
ния ВИЧ-инфекцией, о вреде наркотиков, 
алкоголя и никотина. Так, студенты колле
джа не только донесли актуальную ин
формацию  до сверстников, но и 
закрепили собственные знания по д и с
циплине «Гигиена и экология человека».

- Знания по этой теме необходимы 
сегодня каждому человеку, - отметила 
организатор акции, кандидат биологиче
ских наук Екатерина ИВЛЕВА. - Нужно 
помнить, что любой подросток является

Предварял акцию фестиваль плакатов 
«Мы за здоровый образ жизни»

потенциальным кандидатом в ряды нар- 
козависимых. И главное противоядие - 
это профилактика.

В акции также участвовали ученики 
младшей группы хореографического от
деления.

- В течение учебного года в нашей 
школе часто проходят мероприятия, про
пагандирующие здоровый образ жизни, - 
рассказала директор ДШ И № 2 Элина 
Ш АПОВАЛОВА. - Это тематические бесе
ды и лекции, а также театрализованные 
представления,.в которых детям в доход
чивой игровой форме показывают реаль
ную опасность вредных привычек.

Предварял акцию фестиваль плакатов 
«Мы за здоровый образ жизни». Ребята 
младших и старших классов отделения 
изобразительного искусства наглядно 
проиллюстрировали, как пагубные при
вычки влияют на организм. О том, что д е 
ти живо чувствуют необходимость 
здорового образа жизни, можно судить 
по обилию и остроумию слоганов: «Пеш
ком ходить - дольше жить», «Закаливание 
и гигиена - путь к здоровью», «Крепок 
умом и телом», «Не упусти жизнь».

Олег КАЧМАРСКИИ
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Учат любить пациентов 
 

В минувшую пятницу 80-летний юбилей отметил медико-фармацевтический колледж, который 

50 лет был единственным учебным заведением в ЦФО, где готовили кадры для фармотрасли. 

На торжественном собрании по этому случаю поздравил медиков и глава города Виктор 

Карамышев. 

80 лет – серьезная дата. Директор учебного заведения  Наталья Савельева рассказала, что первый 

выпуск фармацевтической школы, открытой в Курске в 1939 году, состоялся за год до начала 

Великой Отечественной войны. Выпускники ушли на фронт. В 1946 году учебное заведение 

возобновило работу в статусе  фармацевтического училища. В 2012 году вошло в состав КГМУ как 

обособленное структурное подразделение, где учат по специальностям: «Фармация», «Лабораторная 

диагностика», «Стоматология ортопедическая» и  «Лечебное дело». 

Специалистов готовят асы фармацевтики – заслуженные учителя России,   почетные работники 

среднего профессионального образования. Многие из них и сами здесь  учились. Настоящая кузница 

кадров! 

Поздравляя собравшихся, глава города Виктор Карамышев отметил, что колледж воспитывает 

профессионалов, готовых прийти на помощь. 

– Эта профессия – самопожертвование и великое служение людям. Важно не только насытить медика 

знаниями, но и привить любовь к пациенту, к человеку. В этих стенах учат быть хорошими людьми, а 

это главное, – подчеркнул глава города. – За 80-летнюю историю колледж пережил непростые 

времена и периоды, но достойно справился с испытаниями, став одним из флагманов 

профессионального образования региона. 

Автор: Екатерина ПРОЗОРОВА 

 

Источник: http://gikursk.ru/paper/4396/24621/ 
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Подвигу медсестер 

Перед зданием медико-фармацевтического колледжа КГМУ установили памятный знак, 

посвященный фронтовой медсестре. Монумент строг и лаконичен: объемный гранитный камень, на 

нем – солдатская каска, медицинская сумка и две гвоздики – дань павшим медикам во время Великой 

Отечественной войны. Элементы выкованы по старинным кузнечным технологиям. 

 

Источник: http://gikursk.ru/paper/4474/26307/ 
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В помощь автоволонтерам 

 

Студенты курских учебных заведений продолжают оказывать поддержку в рамках 

всероссийской акции взаимопомощи #МыВместе. Автоволонтеры из числа учащихся вузов и 

ссузов на личных автомобилях подвозят участковых врачей на вызовы к амбулаторным 

пациентам. Добровольцев, выходящих на смену вместе с докторами, уже более 30. 

Студентка медико-фармацевтического колледжа Ольга Маслова выезжает с врачом практически 
каждый день. Смена начинается в 10 утра и может продолжаться до 16-17 часов. Мама девушки – 

медик и стремление дочери одобрила. 

– Когда кинули клич, что нужно возить участковых врачей, не могла пройти мимо, – рассказала 
Ольга. – У меня мама – медсестра, работает с ковидными больными в реанимации. Она сказала, что 
если есть такая большая потребность в подвозе участковых врачей, а транспорта действительно не 
хватает, я должна участвовать. Переживает ли она, что могу заразиться? Конечно. Но нам выдают 
полную экипировку – респираторы и костюмы, а машины регулярно обрабатываются. 

Напомним, автоволонтеры подвозят участковых врачей с 28 октября. За это время отработано более 4 
тысяч вызовов на дом, преодолено свыше 5 тысяч километров. Добровольцы помогают добираться до 
пациентов участковым врачам городских больниц №1, 5, 6, 7 и БСМП. 

Все это время медиков 6-й горбольницы обеспечивает горячими обедами партнер акции #МыВместе 

– гастро-бар «Abete Rosso». А теперь пообедать здесь бесплатно смогут и автоволонтеры. Также 
добровольцам предложат собрать контейнер на вынос. 

– Избавить врачей, медсестер и санитаров от лишней траты времени – это наша цель, – поделился 
владелец гастро-бара Олег Павлов. – Медицинские работники нагружены сверх меры, а вместе с 
ними и добровольцы. Ребята с раннего утра на выезде, помогают врачам оперативно попасть к 
пациентам. И обед – это последнее, о чем они думают. Мы должны позаботиться о тех, кто в это 

непростое время находится на передовой борьбы с пандемией. 

Екатерина ПРОЗОРОВА. 
Фото автора. 

Источник: https://www.gikursk.ru/paper/4570/28328/  

https://www.gikursk.ru/paper/4570/28328/

